

Una visita inolvidable vivieron niños, niñas y adolescentes en residencias del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia en Valparaíso, tras recibir a los artistas urbanos Pailita y Arte Elegante, quienes grabaron junto a ellos el videoclip de su nueva canción “La fe no se pierde”, una colaboración cargada de esperanza, superación y motivación.

El video en menos de 24 horas, ya se posicionó en el lugar #15 de las tendencias de YouTube, evidenciando el interés por el potente mensaje que ambos artistas quisieron entregar.

Anuncio Patrocinado

Robertito, conocido artísticamente como Arte Elegante, ha sido un constante aliado de los espacios donde residen niños, niñas y adolescentes bajo cuidado del Estado. En esta ocasión, su objetivo fue claro, cumplirles el sueño de participar en una producción audiovisual, compartiendo escena con dos de sus máximos referentes musicales.

Durante la visita, ambos cantantes entregaron regalos, firmaron autógrafos, interpretaron algunos de sus temas más conocidos y, sobre todo, compartieron tiempo de calidad con los niños y adolescentes. El cierre se desarrolló con una charla sincera donde compartieron experiencias personales e impulsaron a los jóvenes a no rendirse.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La directora regional del Servicio, Carla Oyarzún, destacó el poderoso impacto de esta intervención artística afirmando que “los jóvenes los recibieron con mucha alegría y emoción. Se sintieron en confianza, escuchados, validados. Saltaron, gritaron y lloraron también. Fue un momento de conexión profunda donde la música actuó como puente para expresar lo que muchas veces les cuesta decir”.

Oyarzún además entregó un diploma de reconocimiento a ambos artistas por su compromiso genuino con las niñezes de la región, y extendió una invitación señalando: “Nos encantaría que más músicos y artistas se sumen a estas experiencias transformadoras. Aquí se pueden cambiar vidas, solo con un gesto, una canción, una visita;”.

y tú, ¿qué opinas?